

Comparable el clima de negocios de Aguascalientes con el de Suiza, Portugal y Taiwán: Carlos Lozano

REDACCIÓN

El gobernador Carlos Lozano de la Torre afirmó que Aguascalientes ocupa el primer lugar en crecimiento y actividad económica, con un dinamismo superior al de la media nacional, lo cual ha sido posible gracias a una administración pública moderna y eficiente, que ha permitido ganar la confianza de los inversionistas nacionales e internacionales y, como consecuencia, la generación de nuevos empleos y la conservación de los ya existentes.

Al participar como ponente en el panel Oportunidades de Inversión para Macroproyectos Urbanos, dentro de la XLVII Conferencia Interamericana para la Vivienda, celebrada en la Ciudad de México, el gobernador de Aguascalientes recordó que organismos internacionales como el Banco Mundial, en su estudio Doing Business 2012 confirma que Aguascalientes es la segunda entidad con clima de negocios en México, Latinoamérica y el Caribe, alcanzando niveles comparables a los de ciudades como Suiza, Portugal y Taiwán.

Destacó la instalación de la segunda planta manufacturera de Nissan Motor Limited, inversión que se constituye en la mayor inversión directa en el sector automotriz en nuestro país y una de las más grandes en el mundo, lo que ha potenciado beneficios en todas las ramas productivas, comerciales y de servicios del estado y la región.

Ello ha redundado en que agencias como Deloitte, Standard and Poors y Fitch Ratings, entre otras, han resaltado el desempeño financiero y la fuerte posición de liquidez de nuestra entidad, resaltando la actividad económica del sector manufacturero, una estructura satisfactoria de los ingresos locales y la disponibilidad de información financiera.

Durante el encuentro, el jefe del Ejecutivo estatal analizó la necesidad de una reorientación en el crecimiento urbano de nuestro país mediante una Reforma Urbana Integral que permita vincular la planeación, el ordenamiento territorial y la infraestructura y la vivienda cuyo propósito primordial sea no la de inhibir las inversiones en la materia, sino que éstas encuentren un marco legal más claro y eficiente.

“El estado de Aguascalientes pone a disposición de la Unión Interamericana para la Vivienda (Uniapravi), de sus socios y de los gobiernos nacionales y de otros países, su experiencia, proyectos y políticas públicas, para que esta Reforma Urbana siga contribuyendo a consolidar las inversiones inmobiliarias al otorgar mayores garantías jurídicas a los empresarios y a los adquirentes de vivienda”.

De igual manera, el gobernador Carlos Lozano de la Torre se comprometió a que, desde el Gobierno de Aguascalientes y desde la propia Conago, con el apoyo del Congreso de la Unión y el Gobierno Federal, seguirá impulsando que el sistema hipotecario siga siendo un factor de mayor progreso y equidad social.

Lozano de la Torre fue el único mandatario estatal que participó en la XLVII Conferencia Interamericana de la Uniapravi, cuyos integrantes reconocieron ampliamente el liderazgo de Aguascalientes en materia de políticas públicas de desarrollo urbano y vivienda.